

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

PDG : ALBERT RICHARD ROYEMBO EN INSPECTION DANS LES FÉDÉRATIONS



Photo : Jean Paulin Allogo

LE secrétaire national chargé de l'animation politique dans la province de l'Ogooué-Maritime, Albert Richard Royembo, en compagnie de Jean-Richard Sylong et Justine Lembibi, cadres locaux du PDG, vient de boucler une tournée d'évaluation des stratégies d'enrôlement instruite par le secrétaire général du PDG, Steeve Nzegho Dieko. Lors de ce périple, Albert Richard Royembo a fait le point avec les 6 fédérations que compte Port-Gentil, et avec celle du département de Bendjé. À chaque étape, le secrétaire provincial intérimaire, Ferdinand Ndo Ella, a présenté la situation réelle des enrôlements et salué l'engouement des militants et des populations pour cette opération citoyenne. C'est un signe, selon lui, de l'attachement des Portgentillais à la politique d'Ali Bongo Ondimba, qu'ils entendent reconduire à la magistrature suprême. Le secrétaire national a salué le travail abattu par les équipes déployées sur le terrain. À chacune des étapes, il a fait le point sur la formation des secrétaires nationaux qui doivent relayer le discours du DCP, celui prononcé lors de la célébration du 12 mars 2023.

BITAM : ON BOUCHE LES NIDS-DE-POULE



Photo : Servais Sonde Batata

LES voiries de Bitam, dans la province du Woleu-Ntem, font l'objet d'une attention particulière avec le bouchage des nids-de-poule. Une initiative du maire Jules Mbelé Asseko, pour améliorer la circulation des usagers dans la ville. Les travaux ont été confiés à une Petite et moyenne entreprise (PME) locale. Pour mener à bien ces travaux, l'édile Mbelé Asseko a commandé 20 tonnes d'enrobés à Libreville. Un ingénieur retraité des Travaux publics coordonne l'opération. L'aménagement des voiries de Bitam a toujours été une priorité pour son maire qui rappelle régulièrement que "là où passe la route, le développement suit". Parmi les autres actions menées et réalisées par le premier magistrat de la commune de Bitam depuis le début de son mandat, on peut citer la réhabilitation de certaines rues, l'embellissement de la ville, l'installation des pompes hydrauliques, la construction de la nouvelle tribune officielle, sans oublier les soutiens divers à l'endroit des populations riveraines et de l'éducation de la jeunesse locale. Des actions qui s'inscrivent, toutes, dans la droite ligne de la politique des actes et de l'égalité des chances prônée par le président Ali Bongo Ondimba.

JPA & BATATA

Oyem : le nouveau ministre des Mines, Mezui M'Obiang, présenté aux populations du Woleu



Photo : AN

AN
Libreville/Gabon

APRÈS sa nomination au gouvernement le 27 avril dernier, le nouveau ministre des Mines et de la Géologie, Chen Sylvestre Mezui M'Obiang, a été présenté le week-end dernier aux populations du Woleu (Oyem), sa localité d'origine, lors d'une cérémonie tenue à la place des fêtes d'Oyem, en présence des personnalités politiques et administratives. Occasion pour le membre du gouvernement et les siens de témoigner leur reconnaissance au

président Ali Bongo Ondimba, pour la confiance accordée à un autre fils du Woleu.

"Je suis un témoin vivant de l'égalité des chances. Fils de prolétaire, enfant de Nkoum Ekeing (Oyem), le chef de l'État Ali Bongo Ondimba, qui ne connaît ni mon père, ni ma mère, a décidé de me confier la gestion d'un département ministériel aussi important que les Mines et la Géologie (...) Je vais, de manière solennelle, reconnaître l'honneur qui m'a été fait par les hautes autorités de ce pays, en tête desquelles le président de la République, Ali Bongo Ondimba, et son Premier

ministre, Alain-Claude Bilie-By-Nze", a confié le nouveau ministre devant une foule ayant pris d'assaut la tribune officielle d'Oyem.

Chen Sylvestre Mezui M'Obiang a ensuite appelé les populations du Woleu à s'inscrire sur la liste électorale, pour garantir une victoire nette à Ali Bongo Ondimba, à la prochaine présidentielle. "La foule ne vote pas. Seules les personnes inscrites sur la liste électorale votent", a-t-il rappelé.

Cette descente dans le Septentrion a permis à Chen Sylvestre Mezui M'Obiang de sceller une alliance avec les siens.

Port-Gentil : "Génération citoyenne" soutient la création des AGR



Photo : NGUIMBI Julie

Les bénéficiaires du geste de "Génération citoyenne" avec le maire Tchango.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LE bureau de l'association "Génération citoyenne" a réuni dernièrement plusieurs familles sur l'esplanade de l'école publique Roger-Buttin, sise dans le 4e arrondissement de la commune de Port-Gentil. Il s'agissait, pour Hulka Ndinga (président actif) et Éric Léquétza (pré-

sident d'honneur) d'apporter leur appui aux femmes qui nourrissent l'ambition de se lancer dans la création des activités génératrices de revenus (AGR) et celles qui ont déjà amorcé cet élan.

Des moments émouvants pour les bénéficiaires qui ont reçu, en présence du maire de Port-Gentil, Gabriel Tchango, des aides financières de ce mouvement associatif qui compte plus

de 400 adhérents, pour la plupart des chrétiens.

Éric Léquétza se dit persuadé que le salut, pour gagner honnêtement sa vie, ne se trouve pas seulement dans les bureaux, mais aussi dans la valorisation des petits métiers, pour peu qu'on y mette un peu d'intelligence et de la détermination.

"Génération citoyenne" est plus que jamais déterminée à lutter contre la délinquance juvénile en encourageant les jeunes à se retourner vers les activités saines. Késhia Jennifer Mbelé, présidente de l'une des associations bénéficiaires, a remercié les bienfaiteurs, en implorant Dieu le Tout-Puissant de les accompagner dans leur entreprise. Et pour s'assurer que les moyens mis à la disposition de leurs concitoyens seront utilisés à bon escient, "Génération citoyenne" a mis en place une cellule de suivi et d'évaluation des projets.